

TÍTULO

# ÁGORA BAI

ETAPA	CENTRO	+ INFO
<b>En todas las etapas</b> (aunque participan sobre todo infantil y primaria)	<b>Colegio Urkide Ikastetxea</b>	

## IDEA CREATIVA

Somos un centro innovador, pero ¿nuestro alumnado lo es? La creatividad es esencial y es necesario "entrenarla". Además de trabajarla sistemáticamente en el aula necesitamos la implicación de toda la comunidad educativa. "Hace falta la tribu para educar a un niño creativo".

¿Por qué no exponer los talentos de cualquier persona de la comunidad educativa para que sirvan de inspiración a otras personas?

¿Por qué no aprovecharlos para "enseñar" el colegio y sus objetivos?

En respuesta a estas preguntas abrimos las ágoras del colegio, que son espacios abiertos a la ciudad y con forma de teatro romano, para exponer los talentos de las personas del colegio o cercanas a él. Intentamos que sea una vez al mes por lo menos, aunque siempre estamos dispuestos a abrirlas y a facilitar los medios técnicos necesarios.

## RESULTADO FINAL

La experiencia es un complemento más a nuestro objetivo de "entrenar" la creatividad. Cuantas más experiencias diversas vivamos y sintamos más fácilmente aflorará y se desarrollará esta capacidad maravillosa.

Así, en estos dos últimos años hemos tenido conciertos de rock, cuenta cuentos, sesiones de Urban Dance, sesiones de ciencia divertida ("concienciarte"), exposiciones de proyectos ganadores de la First Lego League España, sesiones de improvisación conjunta con alumnado y familias, ...

Son actividades abiertas a toda la comunidad y a la sociedad en general, para las que abrimos las puertas del colegio y que cuentan con gran afluencia de gente.

Además, nos sirven para "abrir" el colegio a la ciudad y colaboran en la labor de marketing indirecto tan necesaria en los tiempos que corren.

